

Fecha Sección Página 26.02.2009 Política 36

## Agenda Confidencial

## ■ "Mojan la pólvora" a "Hombres G" Luis Soto

Pues de qué se trata! Respondieron germancitoelhombrecito.com lenguaraz Gerardo Ruiz Mateos, después de que el secretario de Gobernación, Fernando Gómez Mont, les "mojó la pólvora" —por no decir que les quiere boicotear su "campaña negra" contra el PRI—, reconociendo que el gobierno del cambio sin rumbo de Vicente Fox fue omiso en el combate al narcotráfico. ¿Usted también extraña al PRI, secretario? Dicen que expresaron "Los hombres G", a quienes por cierto se unió el hombrecito de los pantaloncitos, Santiago Creel.

Gómez Mont declaró el martes que "el problema de la inseguridad, de la amenaza del narcotráfico, de los secuestros, ya estaba latente, "no empezaron cuando el gobierno federal decidió tener una intervención más decidida. Estos problemas estaban soterrados en la sociedad desde mucho antes". Después, en la clásica entrevista de banqueta, el funcionario agregó: "Evidentemente hubo omisiones en el sexenio pasado y ésta es una tarea que nos debe comprometer a todos". Germancitoelhombrecito.com le respondió: "No le demos vueltas: esto se

originó en un largo tiempo, en varias décadas, no se originó en los últimos años". Otro hombrecito, el de los pantaloncitos, quien en el gobierno de Fox se desempeñó como secretario de Gobernación (aunque al igual que aquél se la pasó casi todo el sexenio en la "grilla"), se indignó y envalentonado calificó a Gómez Mont de irresponsable e inoportuno, sobre todo en época de elecciones, quiso decir. "Me parece que en todo caso es una declaración inoportuna, dado que se da ya entrando el tercer año de gobierno y después del tercer secretario de Gobernación." ¿O sea que

si lo hubiera dicho al principio del sexenio no se hubiera molestado Santiaguito? Preguntan los observadores.

Gómez Mont, agregó Creel, "no toma en cuenta que quienes hoy están combatiendo al narcotráfico y al crimen organizado en el país, son las mismas personas que durante la administración del presidente Vicente Fox estaban a cargo de ese combate, 'si hubiese habido omisiones o situaciones que pudieran implicar alguna responsabilidad para la administración de Vicente Fox, ciertamente el presidente Calderón no los hubiera designado para hacerse cargo de esta nueva estrategia". Una reportera ma-

losa le preguntó al nuevo integrante de "Los hombres G": ¿Usted fue omiso como secretario de Gobernación? iPor supuesto que no! Respondió. iNo fue omiso pero fue sumiso a Marthita y a Vicente, que es peor!, exclaman sus detractores.

El secretario de Gobernación se vio obligado a salir a los medios ayer para tratar de confundir, perdón, de aclarar que él no quiso decir lo que dijo: "Yo hablé sobre un diagnóstico en general y no hice ninguna personalización. Además, no es momento de que "se estén poniendo el saco", ni se trata de estigmatizar a ninquna persona.

La sociedad y la opinión pública no saben a quién creerle, si a los omisos, a los sumisos, al lenguaraz, a germancitoelhombrecito.com o al hombrecito de los pantaloncitos; mucho menos a Fox y a Martha, quienes segura-

mente van a salir con alguna estulticia, como diría Jesús Murillo. Por su parte, los observadores políticos sugieren que para evitar que se malinterpreten las declaraciones Ruiz Mateos, Gómez Mont, Téllez, así como las de distinguidos panistas, se cree el "ministerio de lo que se quiso decir". IY a quién ponemos al frente, hermano! Pues a otro hombrecito. iPor eso no crecemos! Se lamenta el pueblo.

## Agenda previa

Fidel Herrera Beltrán afirmó que la política social que impulsa su gobierno dará prioridad a las zonas de pobreza alimentaria, a la atención inmediata al alza de precios y a generar meiores condiciones de infraestructura social tanto en zonas urbanas como en zonas rurales, incrementar los niveles de bienestar y de vida de los diferentes grúpos sociales, ampliar la cobertura de los servicios básicos de agua, alcantarillado y electricidad, así como conservar la diversidad biológica en el estado, mediante la consolidación y expansión de las áreas naturales protegidas. Con el Plan Veracruzano de Desarrollo se han destinado más de 700 millones de pesos al combate contra la pobreza.



Página 1 de 2 \$ 44203.50 Tam: 380 cm2 ECAMPOS



Fecha	Sección	Página
26.02.2009	Política	36

Por instrucciones del gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto, ayer el secretario general de Gobierno, Humberto Benítez Treviño, nombró como encargado del despacho de la Secretaría de Desarrollo Social al maestro en ciencias, Efrén Rojas Dávila. Benítez Treviño explicó que luego de la renuncia de Ernesto Némer Álvarez al frente de la Sedesem, la política social no debe detenerse.

Mientras muchas empresas, de todos los tamaños, están en riesgo de morirse, otras muestran gran fortaleza. Grupo TMM, de don José Serrano

Segovia, reportó en 2008 un crecimiento de 31.3 por ciento en su utilidad de operación y una utilidad neta de 80.6 millones de dólares. La inversión de los accionistas aumentó 48.7 por ciento, a 176.8 millones de dólares en ese año. Asimismo, al 31 de diciembre del año pasado la compañía registró un total de activos superior a mil millones de dólares, reflejando un aumento significativo, en comparación con activos totales de 662 millones al cierre de 2007. iOjalá hubiera muchas empresas como TMM!

La sociedad y la opinión pública no saben a quién creerle, si a los omisos, a los sumisos, al lenguaraz, a germancitoelhombrec ito.com o al hombrecito de los pantaloncitos. Mucho menos a Fox y a Martha, quienes seguramente van a salir con alguna estulticia, como diría Jesús Murillo